
Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste 

“Palácio 15 de Junho”
Requerimento n°________ 1 9 8  / 1 3

De Informações

“Informações sobre o Conselho 
Municipal dos Deficientes”.

Considerando-se que, fomos procurados por munícipes 
querendo informações sobre o Conselho Municipal dos Deficientes.

Considerando-se que, o Conselho Municipal dos 
Deficientes é para ter um trabalho relevante nas questões de políticas 
publicas de acessibilidade e direitos dos portadores de deficiências.

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:

1- Como se encontra a situação do Conselho Municipal dos 
Deficientes?

2- Caso esteja parado cabe a quem tomar providencias para 
que esse conselho seja formado e volte a atuar no 
município?

3- Quais os requisitos que os participantes tem que ter?
4- Outras informações que julgar necessárias?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de fevereiro de 2013.

José Luis Fornasarí 
tiiFornasari”

-Vereador- Vice Presidente-
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